

# Vos bouquets de fleurs accompagnés d'un préservatif pour la St-Valentin

Un fleuriste de Châteauroux, Pierre Chabanne, a décidé d'innover cette année pour la St-Valentin 2003, en vendant avec ses bouquets un préservatif.

De plus, le millier de bouquets proposé par Pierre Chabanne, situé dans le centre-ville de Châteauroux, ne sont pas plus cher que d'habitude puisque les préservatifs ont été fournis par une association de lutte contre le sida.

Le fleuriste raconte que l'idée lui est venue en voyant des gens s'approcher timidement du distributeur de préservatifs de la pharmacie d'en face. Il a par ailleurs déclaré à La Nouvelle République "Quoi de mieux que les fleurs pour vaincre un tabou et démocratiser le préservatif"

Toute l'équipe de CDW en profite pour vous souhaiter une bonne St-Valentin à tous les Valentins et à toutes les Valentines.

*Par*

**Publié sur Cafeduwweb - Archives le vendredi 14 février 2003**

Consultable en ligne :

<http://archives.cafeduwweb.com/lire/2779-vos-bouquets-fleurs-accompagnes-un-preservatif-pour-st-valentin.html>